

ABONA IEEM A LA EDUCACION CIVICA ENTRE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES



Con el compromiso de contribuir a la educación cívica en niñas, niños y adolescentes, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) cuenta con la Red Digital de Educación Cívica y Participación Ciudadana; en la más reciente emisión del programa *Detrás de tu voto*, la Directora de Participación Ciudadana, Lilia Martínez Garnica, explicó cuáles son las funciones de dicho mecanismo.

En este episodio, conducido por Alberto Dzib Guevara, reportero de N+

Estado de México, Martínez Garnica explicó que la Red Digital es un indicador de cultura cívica sobre el desarrollo de la formación ciudadana de las niñas, niñas y jóvenes que cursan educación básica en el Estado de México.

La Directora de Participación Ciudadana detalló que, mensualmente se aplica una encuesta que permite al órgano electoral medir, entre la población juvenil, las habilidades y las competencias sobre cultura cívica,

La Red Digital de Educación Cívica y Participación Ciudadana del IEEM es un indicador de cultura cívica y apoyo para las instituciones de educación básica.

además de que este instrumento sirve como referencia al personal docente para identificar qué es la educación cívica y de qué manera es parte integral de la formación de futuros ciudadanos.

En la emisión transmitida a través del canal de YouTube del Instituto (@IEEMOficial), la funcionaria electoral expuso que, en cada aplicación de la encuesta, se realizan preguntas sobre temas como: la libertad, el cuidado de los menores; el sentido de pertenencia y la diversidad sexual; la convivencia pacífica, así como la solución de conflictos; la justicia, la democracia y, por supuesto, la participación ciudadana.

Esta actividad fue implementada en octubre de 2022, y hasta el momento, se ha aplicado a más de 72 mil niñas, niños y adolescentes de aproximadamente 400 centros educativos distribuidos en la entidad mexicana a nivel primaria y secundaria.

Martínez Garnica destacó que esta herramienta de apoyo adicional permite a directivos, profesores y padres de familia monitorear el desempeño de los

menores en cuanto a educación cívica; precisó que es importante tener este tipo de instrumentos que permitan tomar acciones para fortalecer la democracia.

Se invitó a las y los ciudadanos interesados en conocer los resultados de las encuestas o bien pertenecer a esta red digital, acercarse al Centro de Orientación Electoral (COE) o comunicarse a través del número de WhatsApp 7227849978.

Las acciones que realiza el IEEM para acercarse a la ciudadanía fomentan la participación ciudadana y buscan abatir el abstencionismo electoral teniendo como objetivo mejorar la calidad de la democracia, concluyó la servidora electoral.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.

Abona IEEM a la educación cívica entre niñas y adolescentes

Con el compromiso de contribuir a la educación cívica en niñas, niños y adolescentes, el **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)** cuenta con la Red Digital de Educación Cívica y Participación Ciudadana; en la más reciente emisión del programa Detrás de tu voto, la Directora de Participación Ciudadana, Liliana Martínez Garnica, explicó cuáles son las funciones de dicho mecanismo.

En este episodio, conducido por **Alberto Dzib Guevara**, reportero de N+ Estado de México, Martínez Garnica explicó que la Red Digital es un indicador de cultura cívica sobre el desarrollo de la formación ciudadana de las niñas, niñas y jóvenes que cursan educación básica en el Estado de México.

La Directora de Participación Ciudadana detalló que, mensualmente se aplica una encuesta que permite al órgano electoral medir, entre la población juvenil, las habilidades y las competencias sobre cultura cívica, además de que este instrumento sirve como referencia al personal docente para identificar qué es la educación cívica y de qué manera es parte integral de la formación de futuros ciudadanos.

En la emisión transmitida a través del canal de YouTube del Instituto (@IEEMOficial), la funcionaria electoral expuso que, en cada aplicación de la encuesta, se realizan preguntas sobre temas como: la libertad, el cuidado de los menores; el sentido de pertenencia y la diversidad sexual; la convivencia pacífica, así como la solución de conflictos; la justicia, la democracia y, por supuesto, la participación ciudadana.

Esta actividad fue implementada en octubre de 2022, y hasta el momen-



to, se ha aplicado a más de **72 mil niñas, niños y adolescentes** de aproximadamente 400 centros educativos distribuidos en la entidad mexiquense a **nivel primaria y secundaria**.

Martínez Garnica destacó que esta herramienta de apoyo adicional permite a directivos, profesores y padres de familia monitorear el desempeño de los menores en cuanto a educación cívica; precisó que es importante tener este tipo de instrumentos que permitan tomar acciones para fortalecer la democracia.

Las acciones que realiza el IEEM para acercarse a la ciudadanía fomentan la participación ciudadana y buscan abatir el abstencionismo electoral teniendo como objetivo mejorar la calidad de la democracia, concluyó la servidora electoral.